



Geestland, dem 24. Mai 2019

## Geestlands Sommerferienprogramm mit einigen neuen Angeboten

52 Seiten Sommerferienprogramm – 52 Seiten Spaß, Spiel und Abenteuer. Federführend hierfür verantwortlich: Rebecca Hotes und Dennis Rösner von der Stadtverwaltung Geestland. Bereits zum elften Mal haben sie das Programm nun in Heftform zusammengestellt. Zu Beginn umfasste es lediglich die Angebote der städtischen Kinder- und Jugendpflege. Nun sind viele Vereine, Institutionen und auch Privatpersonen dabei. Stadtjugendpfleger Dennis Rösner freut sich, dass sich das Sommerferienprogramm konstant großer Beliebtheit erfreut:

„Seit der Fusion nutzen in jedem Jahr rund 1.500 Kinder und Jugendliche die Angebote. Auch im letzten Sommer, der ja sehr warm war, waren es nicht weniger.“

Ein jährliches Highlight ist ganz sicher die Fahrt in den Heide-Park Soltau.

„Die wird schon ganz früh im Jahr angefragt“, weiß Rösner.

Kein Wunder, ist die Tour für nur 23 Euro auch sehr günstig. Zum ersten Mal gibt es 2019 für Jugendliche ab 15 Jahren die Möglichkeit, als „Pilot für einen Tag“ vom Flugplatz in Kührstedt abzuheben. Ebenfalls erstmalig wird von Dennis Rösner ein Angelausflug angeboten – auf expliziten Wunsch der Kinder und Jugendlichen. In jedem Jahr beliebt sind Bogenschießen, Backen und Kochen.

„Essen geht bei den Kindern und Jugendlichen immer“ weiß Rebecca Hotes und lacht. „Uns freut, dass das Sommerferienprogramm für viele eine feste Größe ist. Alle freuen sich darauf. Das ist klasse!“

Für Kai Uhlhorn vom Paritätischen Cuxhaven ist die Abdeckung über die gesamte Ferienzeit bemerkenswert:

„An nur fünf Tagen gibt es keine Angebote durch das Sommerferienprogramm. Davon sind vier Sonntage und ein Samstag. Die Wochentage sind also komplett abgedeckt. Das kann sich wirklich sehen lassen.“

Geestlands Bürgermeister Thorsten Krüger ist sich der Bedeutung des Sommerferienprogramms bewusst. Es ist mehr als nur Spaß und Abwechslung – obwohl beide wichtige Faktoren im Gesamtpaket sind:

---

### Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km<sup>2</sup> die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement unter anderem mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 und dem Deutschen Lokalen Nachhaltigkeitspreis Zeitzeichen ausgezeichnet.

„Das Sommerferienprogramm ist ein wichtiger Baustein unserer Kinder- und Jugendarbeit. In dem jetzigen Umfang wird es allerdings erst durch die Angebote der Ehrenamtlichen möglich gemacht. Dafür bin ich sehr dankbar und zolle dem Engagement meinen höchsten Respekt.“

Auch die Krimilesenacht in der Stadtbücherei in Bad Bederkesa ist als Angebot ein Novum. Büchereileiterin Astrid Hebel liest ihren Zuhörern ab acht Jahren spannende Krimis vor. Danach heißt es: rein in die Schlafsäcke. Denn die Nacht wird anschließend zwischen den sprechenden Seiten in der Bücherei verbracht.

„Krimilesenächte habe ich während meiner letzten Stelle in einer Bücherei in Regensburg schon öfter angeboten. Das waren immer schöne Veranstaltungen. Krimi und Nacht, das passt einfach und wir können den Kindern etwas Außergewöhnliches bieten. Außerdem macht Lesen Kinder schlau und das ist immer ein guter Grund.“

Das Sommerferienprogramm der Stadt Geestland ist ab Montag den 3. Juni unter anderem in den Rathäusern in Bad Bederkesa und Langen zu bekommen. Ab dann kann sich auch für die verschiedenen Angebote angemeldet werden. Die Hefte wurden komplett aus Recyclingpapier hergestellt. Ein Exemplar kostet 2 Euro und verhilft zur vergünstigten Teilnahme an den Angeboten. Zuschüsse zu den Angeboten können berechnete Familien über das Bildungs- und Teilhabepaket beim Landkreis Cuxhaven beziehungsweise bei der Bundesagentur für Arbeit beantragen.

Ausführliche Informationen und weitere Verkaufsstellen sind unter [www.geestland.eu/Ferienprogramm](http://www.geestland.eu/Ferienprogramm) zu finden.

Foto (v. l. n. r.):

Das Sommerferienprogramm in den Händen, Krimilesenacht und Co. im Blick: Rebecca Hotes, Iris Dittmann (Bereichsleiterin Bürger- und Familienservice Stadt Geestland), Dennis Rösner, Thorsten Krüger, Kai Uhlhorn, Astrid Hebel und Martin Döscher (Stadtrat Geestland).

*Foto: Matthias Wittschieben, © Stadt Geestland*

